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【司 会】 小林素子ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 田島亙委員 

 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

  
私がエジプトへ行ったのは、今から３～４年前のこ

とでした。当時は旧政権の時代でした。それなりに、治

安は安定していましたが、街の要所や、行く先々の観

光地では小銃を持った兵士たちが、必ず何人か立っ

ていました。これを「安全」と見るか「不穏」と見るかで

す。確か１０数年位前に、ある観光地の古代斎場跡地

で、たまたまそこに居合わせた観光客に向けて、現地

の反体制側の暴徒が銃を乱射したため、多数の観光

客が死亡したことがありました。そのため、一時期エ

ジプトへの観光客が遠のいたことがありました。エジ

プトは、観光客からの収益が多い国ですから、その収

益を守るために直接的に兵士が銃で守るということに

なったようです。 

 私は、エジプトへ行く直前の頃、エジプト人への「ちょ

っとした」お土産に、日本の多色ボールペンがとても

喜ばれると聞きました。でも私は「ちょっとした」お土産

を、やるようなこともないだろうと思い、特に買い揃え

ることもなく出発しました。ところが、ある遺跡を訪れた

時、たまたま同行の人たちと離れて、一人で見て回っ

ていると、そこを警護している兵士たちと目が合いまし

た。すると兵士たちは、私が一人でいるのが安心でき

るのか、笑顔で近づいて来ます。そして、エジプト語で、

「どこから来た」とか、「一人か」などと話しかけている

ようですが、私には通じません。適当に英語で答えた

り、こちらも笑顔で付き合っていますと、何やら手まね

で書く素振りのようなことをします。その時、私は、日

本の多色ボールペンがこの国の人たちに好かれてい

るということを聞いていたので、たまたまその時は兵

士も一人でしたので、持っていた３色ボールペンを出

して見せますと、うんうんというような顔をしています。 

 私は、もう一本予備を持っていたので、その兵士に

「あげるよ」と言って出しました。すると兵士は「いいの

かい」というような顔をして、「ありがとう」というように

受け取り、嬉しそうな顔をしてくれました。私は、「なる

ほど。兵士も喜ぶ多色ボールペンか」と、もっと日本か

ら持って来て、あちこちであげれば良かったなあと思

いました。でも、インク切れになったら、その時は補充

もできないから捨てられてしまうのかなぁ(笑) 

 

【紹 介】 

◇ビジター 

しもつけＲＣ：山本郁夫さん 

 

かんぴょう問屋をしています。かんぴょうの国内生産

の９５％は栃木で、その６５％はしもつけです。しかし

国内に流通しているかんぴょうは、国産１０％、中国産

９０％です。 

 

◇ゲスト 

晴山店主：鈴木誠也さん 

のんぴーり青山：菅原さん・堀さん 

 

【表 彰】 

◇地区大会ガバナー賞 

＜個人表彰＞ 

永年会員表彰（３０年）：寺嶋一夫さん・宮川忠和さん 

 

＜クラブ表彰＞ 

クラブ賞：2012-13財団寄付 

 

 



          

 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：高橋英樹委員長＞ 

 

寄付者紹介：市川務さん ＄100 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志委員長＞ 

 

本日わくわく市の商品受け渡し日です。 

 

＜のんぴーり青山：菅原さん＞ 

 

のんぴーり青山ではクリスマスケーキの販売を開始し

ます。ご注文の予約受け付けております。 

 

＜野球同好会：大宮一真マネージャ＞ 

 

忘年会の参加申し込み、本日〆切です。１２／９夕方

６：３０より、会費 6,000円です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：後藤みき委員＞ 

 
舛形勝さん 

先週久しぶりにゴルフ会に参加させていただきま

した。スコアは散々でしたが楽しい一日をありが 

とうございました。 

 

 

野崎裕さん 

地区大会のゴルフ大会で１０位（みなさんで）をい

ただきましたのでニコニコします。 

山本郁夫さん 

商用にて新潟に来ました。本日は宜しくお願いし

ます。 

栗山清さん 

寒く成って来たので皆さんの体を大切にして下さ

い。 

加藤大二さん 

当社施工の「新潟市こども創造センター空気調和

設備工事」が優良工事として表彰されました。お

孫さんを連れて、是非遊びに行ってみて下さい。 

井上陽一さん 

明日から一泊で孫を連れて 10名で東京ディズニ

ー行ってくるのでニコニコします。体力がもつか

心配ですが！ガンバッテきます。 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥幹事＞ 

 

１２／６は選挙投票日です。伊藤さんは辞退され、大

宮さんを推薦されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７３．０８％ 

２週間前メークアップ後  ８６．５４％･･･◇ 

 

 

 

 

 

次週は１１／２２、 

卓話「米山奨学について」 

第2,560地区米山奨学委員会 

奨学生選考委員：野崎裕さんです。 



          

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【卓 話】 

＜紹介：中川一広さん＞ 

「へうげもの達の道統③ 茶の湯で天下を取った信長・秀吉・徳川」 

晴山店主：鈴木誠也さん

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


